

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



14.08.2025

Bauten aktivieren

Die Stadtkämmerei prüft, wie die Aktivierung von baulichen Anlagen vereinfacht werden kann. Denkbar ist, dass Abschreibeziträume der einzelnen Teile von baulichen Anlagen auf ein Durchschnittsmaß vereinheitlicht werden.

Begründung:

Bauliche Anlagen werden aktiviert, um ihre Kosten auf der Aktivseite der Bilanz auszuweisen und somit den Wert des Unternehmensvermögens korrekt darzustellen. Dies ist wichtig, um einen transparenten Überblick über die Vermögenswerte und deren Wertentwicklung zu gewährleisten. Durch die Aktivierung werden die Herstellungskosten oder Anschaffungskosten der Anlage erfasst und über die Nutzungsdauer abgeschrieben.

Leider ist immer wieder festzustellen, dass die Stadt mit der Aktivierung baulicher Anlagen weit im Verzug ist. Es liegt nahe, darüber nachzudenken, wie diese Aktivierung vereinfacht werden kann.

Alexander Reissl

Stadtrat